

Fecha 05.10.2022	Sección Dinero	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------

INDUSTRIA DE AGROQUÍMICOS

Advierten de riesgos sanitarios

POR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez@gtm.com.mx

La Unión Mexicana de Fabricantes y Formuladores de Agroquímicos (UMFFAAC) advirtió que existen graves riesgos sanitarios al suspender la regulación en la importación de alimentos que llevan a cabo el Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Alimentaria (Senasica) y la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), como parte del plan antinflacionario del gobierno.

El presidente de la UMFFAAC, Luis Eduardo González Cepeda, dijo que la sanidad vegetal es un pilar para la producción agropecuaria, sector que sólo el año pasado exportó más de 44 mil millones de dólares, más del doble de lo que costará la refinería Dos Bocas y representa casi el 9 por ciento del Producto Interno Bruto.

“Actualmente, el país está libre de mil plagas, de las mil 100 que están reglamentadas, por lo que nuestro país cuenta con certificaciones internacionales de calidad y seguridad que no pueden

ponerse en riesgo”, sostuvo.

Para González Cepeda, resulta preocupante la medida del acuerdo en la que el gobierno suspende de manera temporal la regulación en la importación de alimentos, con el objetivo inmediato de controlar el aumento de sus precios, porque éstos finalmente dependen de una serie de factores que forman parte de la cadena agroalimentaria, por lo cual es muy difícil que una sola medida pueda tener el efecto deseado.

Además, considera que suspender la regulación sanitaria pone en riesgo acuerdos internacionales de sanidad vegetal con otros países, que el país está obligado a cumplir, pues tan sólo el año pasado México exportó productos agropecuarios a más de 180 naciones.

PREOCUPACIONES

1. Que se relaje la vigilancia en sanidad e inocuidad en puertos y fronteras.
2. La pérdida de país seguro en estatus alimentario y de inocuidad para abasto interno y exportaciones.
3. La vigilancia de fiebre porcina, africana, influenza aviar, fiebre aftosa, mosca del Mediterráneo y enfermedades de cerdos.



Página 1 de 1
\$ 17780.00
Tam: 140 cm2